



8月 行事予定表

| 日 | 曜日 | 行 事 予 定 |
|----|----|-------------|
| 1 | 火 | |
| 2 | 水 | 大崎小教諭来園 |
| 3 | 木 | |
| 4 | 金 | |
| 5 | 土 | 夏季保育(～16日迄) |
| 6 | 日 | |
| 7 | 月 | |
| 8 | 火 | |
| 9 | 水 | |
| 10 | 木 | |
| 11 | 金 | 山の日 |
| 12 | 土 | |
| 13 | 日 | |
| 14 | 月 | お盆希望保育、弁当の日 |
| 15 | 火 | お盆希望保育 |
| 16 | 水 | |
| 17 | 木 | |
| 18 | 金 | 職員会議 |
| 19 | 土 | |
| 20 | 日 | |
| 21 | 月 | 大崎小教諭来園 |
| 22 | 火 | |
| 23 | 水 | |
| 24 | 木 | 避難訓練、身体測定 |
| 25 | 金 | 誕生会 |
| 26 | 土 | |
| 27 | 日 | |
| 28 | 月 | |
| 29 | 火 | |
| 30 | 水 | |
| 31 | 木 | |

- 9月15日(木)・・・職員会議
- 9月30日(土)・・・運動会
- 9月6日(水)・・・スイミング
- 9月9日(土)・・・奉仕作業



夏季保育

子ども達がとても楽しみにしていたお涼み会！4年ぶりの飲食を伴うお涼み会でしたが、クラスでの発表やジュース早飲み、模擬店などとても盛り上がり、ご家族皆さんで楽しめていたと思います。“楽しかった”、“またやりたい”、“親子で楽しめていい思い出ができました”など、たくさんの心温まる感想を頂きました。父母の会会長をはじめ役員の皆様には準備や買い出しなどご協力いただき、クラス担当の方には模擬店の準備や運営など、暑い中大変お世話になりました。みんなで力を合わせて、子ども達が喜ぶお涼み会が開催できたと思います。ご協力をありがとうございました。去る24日には園内でお涼み会ごっこをしました。ジュース早飲みやカラオケ大会、ホール下で焼きそばやかき氷を食べて楽しみました。



5日(土)～16日(水)までを夏季保育期間としています。
保護者の方がお休みの日などは、家庭で過ごされたり、お昼でのお迎えなどのご協力をよろしくお願いします。

希望保育

お盆も開園しています。事前に登園予定を提出していただいておりますが、ご両親どちらもお仕事の場合のみ、お預かりをします。ご協力をお願いします。 ※14、15日は、延長保育はご遠慮ください。

夏に流行しやすい感染症

- RSウイルス** …発熱や鼻汁など典型的な症状がでて、10日前後で症状は改善します。症状が重くなると咳がひどくなる感染症で、初めて感染するときには3割で咳が悪化、喘息や呼吸困難などの症状がでるといわれています
- ヘルパンギーナ**…39度以上の熱が1～3日続くと同時にのどが赤く腫れて小さな水疱がたくさんできます。水疱は2～3日つぶれて黄色い潰瘍になります。のどの痛みが強いため、食事や飲み物を受けつけなくなることから「脱水症状」にも注意が必要です。
- プール熱** …発熱、咽頭炎によるのどの痛み、結膜炎にともなう目の充血、目の痛み、目やになどの症状が出て、3～5日間ほど続きます。プール熱はアデノウイルスに感染することで発症します。(プール熱、アデノウイルスは治癒証明が必要です)
- 手足口病** …手のひら、足の裏、口の中などに水疱性の発疹ができることが最大の特徴です。口内炎ができてのどが痛くなりご飯が食べられなくなります。発熱もみれます。

・当園でもていねいな手洗いなど習慣づけていきたいと思いますが、症状が見られましたら、早めの受診をおすすめします。
・コロナ感染症が5類となりましたが、当園でも引き続き登園前の検温で37.5℃以上の場合には登園できません。発熱が38℃以上あった場合は、解熱後24時間経過してから登園が可能となります。

- お知らせ
- ・8月21日より、ひよこ組担任として和田さゆり保育士が勤務します。よろしくお願いします。
 - ・今年度の運動会はひよこ・りす・うさぎ組での第一部と、きりん・ぞう・らいおん組での第二部の二部制での開催となります。

園長より

今年は梅雨明けから厳しい暑さの日が続いています。また、上記の感染症に罹患される園児も見られています。なかなか体調を整えるのが難しい時季ですが、園でもしっかり水分補給をしてもらうように配慮をして、熱中症にも注意しながら、夏らしい遊びや過ごし方をしていけたらと考えています。
昨年の8月は園内でコロナが猛威を振るっていました。しかし、現時点では園の関係者に感染者はいませんし、周辺でもそれほど流行はしていない様子ですので、4年ぶりに行動制限のない夏休みをご家族で楽しく過ごして頂けたらと思います。